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Time
18:00 - 22:00
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Board
Tobias Margiani, Matthias Mayer, Cora Tampe, Chantal Huber, Lucas Münster, Cara
Ammann, Robin Renggli, Alexandre Elsig

Team & Guests
Irina Kempf, Luca Kissling, Tim Gehrunger, Karl Jäger, Thore Göbel, Sascha Pucillo, Melody
Greminger, Klara Sasse

entschuldigt

Lena Meyer

Mitteilungen Ressorts
Gebt einen kurzen Überblick:

● Was ist seit dem letzten Board Meeting in euren Ressorts passiert?
● Woran habt ihr gearbeitet?
● Was steht als nächstes an?

Präsidium
Ich bin immer noch nicht wieder auf der Höhe und mache nur das nötigste. Der
Partnervertrag mit Forry Vinyl (Galatea) wurde unterschrieben. Auch der Vertrag mit dem
TCAZ ist endlich unterschrieben. Immer noch steht die Überarbeitung des
Awareness-Konzepts an.

Räume
Momentan noch ein bisschen überfordert mit dem Leben, deshalb nicht immer super aktiv.
Der Alumni Pavillon (danke Tobias), das GZ Grünau, das ASVZ und das HXE sind bereits
entweder reserviert oder die Reservationsanfrage wurde abgeschickt fürs neue Semester.
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Weitere Reservationsanfrage müssen noch getätigt werden. Das grösste Problem momentan
in das STuZ, weil es zu Beginn des Semesters am Montag meistens schon besetzt ist. Und
wie schon im Chat besprochen, muss geschaut werden, wie die Raummiete für die Bachata
Sensual Kurse abgerechnet werden. Insbesondere im neuen Semester.

Events
Matthias: Raum ist fix gebucht für den Herbstball am 19. Oktober, kein Salsafloor,
Macadamia hat zugesagt, Polyband macht nach derzeitigem Stand nicht mit.

Finanzen
Frühlingslöhne wurden eingereicht.

Budget ‘25 wurde überarbeitet (abgesehen von ETDS) und erster Draft eingereicht.

Tanzadmin
Kursplanung HS24 angelaufen. Nadia übernimmt Ballroom Admin von Xenia.

Technik
Luca und Matthias sind daran, ein neues Regal für den TQ Keller zu bauen.
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10’ Begrüßung & Check-In

[Feststellung] Check-In
Wie heisst ihr und was macht ihr beim TQ?

Sascha: Ahmeldig

Melody: Lehrerin

tim: Ballroom Admin

Lucas: Finanzen

Daniel: hab so ziemlich alles schon beim TQ gemacht und jetzt noch Lehrer, IT, Ballroom
Admin

Thore: IT, Awareness, Events

Karl: auch Events

Irina: Ballroom Admin, Lehrerin

Robin: ehemalig LP, Salsa, Events, Vize

Klara: VSETH Götti

Tobias: jetzt noch Aktuar

Cara: Events

Matthias: Technik, Anmeldungen, Kommunikation

Chantal: Tanzadmin, Protokoll

Alex: Tanzadmin und nicht Protokoll

Luca: ETDS (& zukünftiger Dekoboy)

Cora: Präsidentin

[Feststellung] Protokollführer:in & Zeitperson
Protokoll: Chantal

Zeit: Lucas

[Feststellung] Beschlussfähigkeit
Es sind 8 Vorstände anwesend. Wir sind beschlussfähig.

[Entscheid] Agenda
Entscheid: Einschub “Vorstand” bei Internes
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Entscheid: Einschub “Arbeitswochenende” bei Varia

Entscheid: Ballroom Diskussion vorschieben

Entscheid: Awareness vorschieben

geplante Zeit Traktanden Punkt tatsächliche Zeit

18:00 Mampf, mampf 18:10

19:15 Begrüssung & Check-In 19:18

19:25 Internes Diskussion Vorstand 19:24

19:35 Ballroom Training 19:33

19:55 Awareness 19:51

20:15 Events 20:09

20:15 Finanzen 20:10

20:55 TQ Tassen 20:30

Kopf lüften 20:37

Awareness LOD 20:51

Varia 21:22

21:20 Abschluss 21:30

21:30 fertig

Einstimmig angenommen.

[Entscheid] Genehmigung des letzten Protokolls
Das Protokoll wurde angenommen. (7 Ja, 1 Enthaltung)

Internes

10’ [Diskussion] Vorstand Cora
Überblick erhalten, wer noch wie lange im Vorstand ist mit Hinblick auf Rekrutierung.

Alex: Tanzadmin, 1-2 Jahre

Chantal: tritt heute aus, nach Rückkehr aus Padua (FS 2025) vlt wieder dabei aber nur Team
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Matthias: würde gerne Anmeldungen mittelfristig (=etwas zwischen morgen und einem Jahr)
abgeben.

Cara: maximal bis Frühlingsball, je nach Nachfolge (vlt. Sophia?) - alles ohne Gewähr, vlt
wird ihr Leben auch interessant und dann hat sie keine Zeit mehr

Tobias: tritt auch heute aus Vorstand aus, macht den Move, dass er sobald möglich noch
helfen kann falls nötig

Robin: sicher bis Ende 2024 in Zürich und weiterhin dabei, dann weiss sie nicht wo sie sein
wird

Lucas: hat nicht mehr so viel Spass an den Finanzen, Budgetplanung war zu stressig,
wechselt nicht zu ETDS (sorry Luca), muss selbst noch drüber nachdenken

Cora: sicher bis Ende Jahr, dann gibt sie Präsidium ab

Überblick über Team:

Luca: ist dabei bis ETDS Liechtenstein (sicher mal bis Ende 2025, nach dem 1. ETDS), kein
OIV, macht es jetzt aus Not noch

Irina: fertig mit PhD, hat bis Ende Jahr Freizeit und ist noch dabei aber ab Januar 2025
unklar, würde gerne weiterhin unterrichten

Karl: sicher noch 1 Jahr da, danach nobody knows, will bei ETDS mitmachen und darum
nicht noch mehr bei Events

Thore: fertig mit Studium, würde gerne bei ETDS mithelfen und bis dahin dabeibleiben (Luca
zeigt Schadenfreude gegenüber Cara), macht eigentlich nichts bei IT ausser wenns brennt

Daniel: unterrichtet weiter ohne absehbares Ende, garantiert nichts, Ballroom Admin hat er
sich noch nicht so genau überlegt, IT fühlt er sich nicht zuständig aber macht trotzdem ab
und zu was

Tim: sicher noch 1 Jahr am PhD, solange im Ballroom Admin und unterrichten, danach no
idea

Melody: sicher noch 1 Jahr, zu 80% die nächsten 3 Jahre

Sascha: sicher bis Ende HS24 dabei aber nicht mehr als er jetzt schon macht

Tanzadmin

20’ [Diskussion] Ballroom Training Cora
Laut Rechnung 2024 machen wir mit dem Ballroom Training Verluste. Wir möchten daher
das Konzept überarbeiten.

Option A: kein Ballroom Training, weder Basic noch Advanced

Option B: nur all zwei Wochen

Option C: nur einmal im Monat
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Option D: Verlust akzeptieren

Lucas: wir hatten 2024 viel Umsatz für BT eingeplant mit den 5 chf Eintritt, funktioniert nicht
sonderlich gut. Wie weiter? Budget jetzt drastisch runtergesetzt für 2025 (ca. halbiert) -> ca.
60 Lektionen 2025 (Basic + Advanced). Problem: teurere LP und viele Gratiseintritte (25 %)
in Advanced Training. Ohne Einnahmen starkes Defizit bei Advanced. Bisher grob 30-40
Trainings stattgefunden

Tim: Advanced haben auch Selbstzweck als LP-Weiterbildung, nicht zu unterschätzen

Irina: BT Basic versucht, 95% kommen nicht zustande, wurde Werbung gemacht und nach
Themen gefragt. Die Leute die kommen findens gut aber es sind nicht genügend
Anmeldungen.

Cara: was wenn Advanced BT als Weiterbildung gezählt wird? Budget ändern?

Lucas: Budget wurde umstrukturiert, für continuous education wird Geld von externen
Weiterbildungen genutzt

Tim: man könnte aus den 2 Advanced Lektionen eine lange (90 min) machen, Basic
streichen oder seltener anbieten, vlt 1-2 mal im Semester.

Karl: viele gehen direkt zum advanced und gar nicht ins basic, schauen wie das so ist

Daniel: basic wurde ins Leben gerufen weil LP nicht “zufrieden” waren mit Leuten im
advanced Training, vlt. können wir als TQ strikter sein, ist aber nicht wirklich umsetzbar

Irina: Vorschlag: 1 Lektion regulärer Kurs (mit Einnahmen), danach 90 min advanced

Chantal: Problem, Kurse am Freitag laufen nicht, aber vll wenn es jetzt wenige Kurse gibt,
funktioniert es trotzdem

Matthias: 1. Lektion Kurs oder auch mal für Workshop nutzen, danach 90 min, muss genug
lang sein, damit es sich lohnt auf den Höngg zu fahren

Kosten Basic/Advanced gar nicht so unterschiedlich weil 2 LP in Basic Training.

Luca: nur 2x Kurs, 2x frei für Training

Daniel: vlt Kurs bisschen später starten als 17:00, erster Slot flexibel für workshop/basic
training/freies training, dann 90 min advanced ab 19:00

Chantal: 1. Lektion Kurs einplanen, wenns nicht klappt dann workshops/basic training als
alternative

Vorschlag:

17:45 - 19:00 Ballroom Kurs, falls Kurs nicht zustande kommt: Slot für Workshops, BT Basic,
freies Training nutzen (Polyball Kurse)

19:15 - 20:45 BT Advanced, abwechselnd Standard/Latein, Preis: 4 bzw 8 chf / 60 min

Evaluation 2025

Abstimmung: Vorschlag einstimmig angenommen

→ Matthias übergangsmässig verantwortlich für BT, danach übernimmt Nadia Jensen
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→ Alex plant Ballroom Kurs so ein

18’

20’ [Entscheid] Awareness Kurs Cora
Vertraulich.

Robin geht

Events

0’ [Information] ETDS Schweiz Luca & Co.
Am Mittwoch, 14.08.2024 findet das erste offizielle Meeting für das ETDS Schweiz statt.
Interessierte können gerne reinhören! Raum: HG F 33.3

Generell ist die Budgetierung unklar. Lucas ist mit Clement am Besprechen, was für
Optionen es gibt (Unterkommission, eigene Kommission oder innerhalb des TQ-Budgets).

Weitere Updates folgen…

0’ [Anregung] Vorschlag Becher erarbeiten Matthias
Fände es schon cool, wenn das bald angegangen werden würde und wir da auch noch
drüber schauen könnten, bevor es bestellt wird.

0’ [Anregung] Vorschlag Tischdecken erarbeiten Matthias
Fände es schon cool, wenn das bald angegangen werden würde und wir da auch noch
drüber schauen könnten, bevor es bestellt wird.

Cara: ist in Arbeit

Cora: das gehört eigentlich auf Discord und nicht in eine Vorstandssitzung

IT

Finanzen

20’ [Information] Budget Cora/Lucas
Am 8.8 ist ein Gespräch mit Clément geplant, sollte aber eigentlich so passen. Das ETDS ist
noch unklar, Clément hat bisher die Frage zur Unterkommission o.ä. nicht beantwortet. Jetzt
whs. aber zu spät um etwas neues zu gründen, wird budgetierens in unser Budget.

Einzelheiten müssen noch mit unserer Budget-Götti (Julia) abgeklärt werden.
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Klara: Clément ist gerade an der Masterarbeit, daher nicht so responsive

Cora: können wir am nächsten MR eine neue Kommission gründen?

Klara: könnt ihr auch an der nächsten VSETH Sitzung gemacht werden. Empfiehlt es nicht,
weil viel Aufwand, der nicht nötig ist.

Lucas: abschliessend: Budget von ETDS Seesen wird verdoppelt und auf TQ Budget
raufgeschossen. TQ Budget (ohne ETDS) macht 1000 chf Verlust

Klara: Arbeitsgruppe mit definitiven Verfallsdatum wäre eine Option (gibt basically die
gleichen Rechte aber weniger Pflichten), für Kommission überlegen wie gross
Überschneidung TQ/ETDS Leute. Wir können einfach 1 Jahr als TQ massiv grösseres
Budget haben, no problem.

6’

15’ [Entscheid] Hoodies / T-Shirts Thore
Wollen wir wieder Geld für T-Shirts und Hoodies budgetieren? Wie viele T-Shirts haben wir
noch, die wir rausgeben können? Wer möchte T-Shirts vom Team?

laut Umfrage in Discord:

12 personalisierte rote
10 personalisierte schwarze
3 rote
1 schwarzes
4 roote Hoodies

wie können wir das budgetieren?

EVTL direkt mit Punkt Sport-Shirts besprechen, da Baumwollshirts zum Tanzen echt
mühsam sind

Entscheid

Wir wollen wieder die gleichen T-Shirts bestellen wie letztes Mal.

Es gibt personalisierte T-Shirts für die Menschen, die die Umfrage ausgefüllt haben.

Alternativer Vorschlag für die Baumwolle-Shirts wären Sport-Shirts (ähnlich zu denen vom
ETDS) mit einem TQ-Logo. Wir könnten diese ja auch an Leute ausserhalb des Teams
verkaufen (also wir bestellen sie und die Leute zahlen es zurück).

Entscheid: Wollen wir TQ-Sport-Shirts?
Option A: JA
Option B: NEIN

Fall Option A: Soll jemand (kann das gerne probieren oder mit dem Design-Team schauen)
ein paar Designs für das nächste Meeting vorbereiten?

Weitere Fragen: Wer erhält welche T-Shirts? Wenn wir sie verkaufen, wie stellen wir sicher,
dass offizielle TQ-Menschen wie Vorstand und Awareness-Personen noch erkannt werden?
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Daniel: Reserve aufstocken sollten wir auch berücksichtigen

Cara: sobald wir Sportshirts anbieten wollen noch viel mehr Leute eins (die Gruppe nickt)

Daniel: bei Bestellung letztes Mal waren auch Sportshirts möglich

Cora: wenn wir die verkaufen, wie stellen wir dann sicher, dass wir auch “offiziell”
auftauchen? → rot: intern, schwarz: extern/verkauf. Wie viel bestellen wir?

Daniel: braucht eh eine Umfrage, unpersonalisierte können weiterhin Baumwolle sein

Lucas: spezifische Entschädigungen 2024 geht nicht, pauschal würde gehen (über 30 chf pro
Person im Team übrig).

Farb/Stoffdiskussion

Klara: auf gar keinen Fall Farbe von Awareness Shirts auch bei anderen Shirts haben

Lucas: stimmt zu, soll aber geklärt werden, wer gratis Shirts bekommt.

Daniel: letztes Mal 2 Vorstand, 1 Team und 1 LP

Cara: Team hat sich verdoppelt…

Cora Vorschlag:Wir kaufen Baumwollshirts, wir kaufen Sportshirts. Details werden
erarbeitet von Thore und Luca, nehmen mit Lucas Kontakt auf im August.

→ nächstes Mal wird abgestimmt

5’ [Entscheid] TQ-Sport-Shirts Luca
siehe Entscheid Hoodies/T-Shirts

20’

Kommunikation & Marketing

5’ [Entscheid] TQ-Tassen Luca
Ich habe im Merchandise-Channel einen Vorschlag für Tassen reingestellt. Kostenpunkt für
100 Tassen sind etwa 800 CHF (Matthias: plus Versand erfahrungsgemäß ist dieser über 100
CHF). Falls ihr wollt, kann man dafür ein Design machen und TQ-Tassen bestellen.

Entscheid: Wollen wir TQ-Tassen?
Option A: JA
Option B: NEIN

Fall Option A: Soll jemand (kann das gerne probieren oder mit dem Design-Team schauen)
ein paar Designs für das nächste Meeting vorbereiten?

Daniel: rote Tassen pls

Cora: für wen sind die Tassen? bringt nichts wenn Zeugs verstaubt
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Cara: activity fair!

Tobias: Tassen bisschen teuer wenn sie nur für uns sind

Karl: Sammelbestellung für die, die eine wollen, muss nicht über TQ laufen?

Tobias: Nik’s Hütte hosten wäre eine Option um Tassen zu verkaufen

Luca: Kostümwettbewerb am open dancing?

Cara: wir haben ja schon Schuhbeutel und Jutebeutel…

Tim: hat zu viele Tassen

Melody: will eine Tasche und einen Schuhbeutel

Matthias aka Werbemensch: findet Tassen gut weil sie dann in WG Küchen rumstehen und
Werbung für uns machen, vlt auch mit mehr als nur TQ Logo

Entscheid Vorschlag: nächste VS wird entschieden, was mit Merch, den wir schon haben,
gemacht wird und dann auch über Tassen-Acquisition entschieden.

Klara: Ist kein Merch, wenns nur für Eigenbedarf ist. Nik’s Hütte einfach, nur 5 Leute stellen,
mit TQ Tasse Glühwein billiger → nicht-TQ Leute kaufen Tassen, Werbung in WG Küchen
passiert

→ Entscheid: Luca organisiert Nik’s Hütte, Luca bestellt Tassen dafür (aber Matthias will
Design absegnen)

einstimmig angenommen.

Tim geht.

7’

20’ [Entscheid] Awareness Event Cora/Alex
Vertraulich

31’

Varia

10’ [Entscheid] Arbeitswochenende Cora
Arbeitswochenende→ Lucas macht Umfrage auf Discord

1’

5’ [Information] Polyball Tobias
Tanzkurs(e):19-21 Uhr, vielleicht 2x45min, “latin” (whs. Salsa/Bachata/ChaCha/Rumba)

Show Group: 22:30-22:45 Uhr im Südhof
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Formation: Mitternacht, MM-Halle

Wir brauchen bis ca. nächste Woche Texte für das Ballheft, muss nichts konkretes sein

Daniel: TQ hat das vor Ewigkeiten schonmal gemacht, Entscheid von LP es nicht mehr zu
machen, schlechte Qualität vom Kurs

Tobias: damals hat sich TQ mit KOSTA verkracht, vlt nicht als Beispiel nehmen… Leute die
kommen findens whs cool, auch wenn sie nicht viel lernen. Werbung für TQ nicht riesig, wir
stehen im Programmheft, schadet sicher nicht.

→ Solange wir LP finden machen wir’s. Wir brauchen Text für Ballheft. Nicht unbedingt
Tanzkurs nennen, Ballprimer? abgrenzen von unseren regulären Polyballkursen (auch im
Text erwähnen)

→ Alex findet LP, Matthias schreibt Text

5’

[Feststellung] Rücktritt Chantal Chantal
Danke für alles, war schön mit euch <3

[Feststellung] Rücktritt Tobias Tobias
Danke für alles, war schön mit euch <3

[Feststellung] Kärtchen & Schneidebrett für Luca Luca
Auch wenn er schon ausgetreten ist, bekommt er Geschenke :)

10’ Abschluss

[Entscheid] Nächste Sitzung

18.9., 18:00 Uhr

[Feststellung] Check-Out
Was isch euchi Lieblingsform vo Härdöpfel?

Luca(s): gratin

Alex: pommes

Matthias: frittiert

Cara: Kartoffelsalat schwäbisch

Tobias: in kleinen Stücken gebraten
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Klara: pommes aber au härdöpfelsalat ohni mayo BUT: she out wenn die nächste sitzung
erst nächstes semester ist, hat sich erfolgreich vor tanzkurs gedrückt, danke für alles, vlt
macht sie eines tages doch einen kurs - DANKE KLARA

Irina: gnocchi

Karl: normale kartoffeln auf die 1

Tobias: will antwort ändern :Kartoffelpuffer

Alex: will antwort auch ändern: Vodka

Thore: Kroketten

Daniel: Ofenkartoffel

Melody: curly fries

Sascha: er nimmt d röstikrokettli (und nimmt chips füre)

Schwiz: rösti

Cora: Bratkartoffel

Chantal: curly fries
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